

第1回松本市平和三行詩コンクール 応募作品

中学生の部

無言館の隅にあった戦争で散った画学生が描いた絵に手を伸ばす
私がああの時代に行けたら顔すら知らないこの人を救えると思った
でも、見えない壁に阻まれて自分のところに戻ってくる手が、
どうしても悔しかった

無言館で絵を見た その絵を描いた画学生達は戦争に行き、みんな生きて
帰って来れなかった
私は立ち尽くすしか無かった 何も出来なかった
助けを求める事すら出来なかった ただ泣く事しか出来なかった

わたしが笑ったら、君も笑う。
それが日常だから
わたしは「平和に生きてるよ」って言えるんだ。

沢山の人の幸せを奪ってまで
やらなきゃいけない事なんてこの世にはない。
それぐらいなら、自分や周囲の人を幸せにした方が良いつて
わたしは思う。

まだ人が空に飛び立つ前、人類は空を見上げて、何を思ったのだろう。
自由、希望、憧れ。
だが、空を自由に飛べる我々は、その思いを裏切った。
いま、空を最も自由に飛べるのは、軍用機なのだから。

なぜ人は争うのだろう
争ったっていいことはないのに
今こそ広げよう 平和の輪を

争いをやめよう
世界中の人々が仲良くなれば
きっと毎日が平和になるから

13歳の僕の幸せは、やりたいことをやることだ。
笑えない人生はつまらないと僕は思う。
まずは自分の笑顔、周りの人の笑顔、そして世界中の人の笑顔、
それが僕の思う平和だ。

みんなで手をつなぐ みんなで笑いあう
そうしているうちにまた1つまた1つと幸せが訪れる
幸せがたまる また心が豊かになる

「おやすみ」気付いたらもう朝だった
幸せな1日が始まる

足元を見て空を見る
世界中の人が見ている今日の空
ほら私たち笑ってる

「ごめんなさい」先に言った君のかち
「ぼくもごめん」後に言った僕のまけ？
勝負なんてきめなくていい

私たちが採って
支援したワラビたちは
ギュッと一つになるのにな！

戦そうは国と国がけんかする
その戦そうに関係の無い人もまきこまれる
でもその人たちのおかげで今の平和があるというの？

戦そうは平和のためにあるのか。
でも平和のために
多くの人々がぎせいになる。

ウクライナは戦そうに遭っている
僕たちは、わらびを採ってウクライナに寄付した。
一人でも多くの人々がたすかるように

学校に行けること
友達に会えること
食べ物があること

『笑顔』のある空間
『楽しい』のある毎日
『面白い』のあるふるさと

『おはよう』と元気に始まる朝
『こんにちは』と楽しくて笑ってしまう昼
『おやすみ』と夢の中へ羽（と）びこめる夜

平和とは何？
みんながなかよくくらすこと。
今の地球はどうですか？

ロシアがウクライナにしんこうしている
何もしてない人がたくさん殺されている
ロシアにとっての平和ってなんだろう？

戦争は平和の始まり？
大切な人々の死はむくわれるの？
私たちの声は届かない。

授業中 窓の外を見てると
小さい子どもがにこにここと笑って歩いている
それを見てそっと授業に戻る

夏休みのある一日の夜
三年ぶりの花火大会
自分が見た花火は自分を落ち着かせた

四時間目の体育の授業
セミの声を聞きながらサッカー
暑くて暑くてしょうがないけど楽しさで紛らわす

家族や友と
交わした会話は
平和のおかげ

噛み締めよう
みんなのまわりの
小さな平和を

おせちを囲みながら
亡き祖父が言ってたっけ
小さい頃食べ物をもらいに安曇まで歩いたもんだ、って

焼き芋が大好き
おじいちゃんは
小さい頃食べ飽きたって言ってたな

いつの日か
地球が笑う日を
夢に見て

世界の子供が
学校に行くことを
当たり前

ゴミ捨てる
貴方の心が
既にゴミ

休み時間
感染対策
密避ける

楽しいな
楽しいったら
楽しいな

朝自然に目が覚める
夜布団で眠れる
それで十分

平和が必要なのは世の中？
世界？
一番必要なのは人の心の中じゃないか？

「心から平和を願っています」
「世界に平和を」
本当に心から願っているならなんでこんなにも苦しんでいる人たちがいるの
だろうか

なぜいつまで経っても争い事は無くならないのだろう。
平和に過ごしたい。平和な世の中にしたい。
世界の人々がこう思っているはずなのに。

人と比べない。自分自身を愛する。LOVE Myself。
これって簡単そうで難しいんだな。
小さなことかもしれないけれど、それをみんなが意識して過ごしていたら、
平和への道に繋がるはず。
だから私は自分自身をもっともっと愛していきたい。

多様性の社会というけれど
平和への思いはみんな一緒なんじゃないかな。
一人ひとりの平和への思いと行動が集まればものすごく強いパワーとなって
未来は明るいものになるに違いない！

手に持つ凶器だけで
笑顔枯れるよ簡単に
本当の的は他にあるのに

本当に今この世界平和といえるのか ただ見渡すだけだと平和に見える
でも意識して見ようとすると 戦争 環境問題 など色々な問題が起きている
本当に平和といえるのか 自分だけがいいという考えはもうやめよう
懸命に一瞬一瞬を生きてる人がたくさんいる 自分には何ができるのか
ただ言っているだけでは駄目だ 世界の人々が平等に平和になれるように
そんな思いをこめよう 平和に対する思いを持つ人が 一人でも増えて
世界で溢れて 一瞬でも早く 世界中の人々に真の平和が訪れることを願っています

平和ってなんだろう
いろいろな捉え方があるけど
その平和は 平等であってほしい

戦争や紛争がないこの思いが広がるといいな

この世界が平和になればいいのにな

何気ない
幸せ感じる
毎日に

ケンカがね
出来る世の中
平和な日

笑い声
溢れる世界に
ありがとう

犯罪を
皆でなくそう
今すぐに

帰り道
忍び寄る影
気をつける

泥棒を
入れないように
カギ閉めよう

戦闘機
鳥の声に
なってくれ

朝昼晩
3回食べれる
幸せみんなに

争いは
大事なものが
消えるだけ

戦争は
人が亡くなり
つらいだけ

少しでも
争いなくして
平和待つ

僕たち私たちの
知らない世界は
明るい未来が待っている

一人の子
いぢめないで
皆で遊ぼう楽しくね！♪

「遊ぼうよ♪」「仲良くしよう♪」「友達になろう♪」
言える子は 本当のヒーロー？

平和は自分のためではなく
世界中のすべての人のである
だからこそ一生の平和を誓いながら

平和を作るのは簡単ではない
だから今の平和を無くしてはならない
そういう事をわかって生きていこう

今はとても平和だ
でもこの世の中でもまだたくさん苦しんでいる人がいる
そういう事をわかりながら生きていこう

「平和」を大切にして
一日一日を大切にすごしたいな

争わないで
みんな仲良く
生きたいな

戦争で 死なないで
命のバトンを
つないでいこう

妹が 走り回って 遊んでいる
いつも思う
今は平和だな

平和をね
世界のみんなが
求めている

平和はね
世界のみんなを
笑顔にしてくれる

平和だな
それ言えるって
当たり前じゃないんだな

ご飯食べて 寝て
学校に行く。
それってすごいことなんだ

寝て起きて
明日がくるって
幸せだ

大切な
みんなを守ろう
この日常

日本はね
平和記念日の時から
平和だよ

みんなが笑って
みんなで笑って
世界中どこに居たってみんな一緒にばか笑いでいる日が来るといいな

世界中のたくさんの人が笑えても
たった一人でも泣いていたら
それは平和って言えるんだろうか

学校おわり
楽しみが待っている
友達と遊ぶこと。

交通渋滞中
原因はかるがも親子のお散歩です
無事轆かれずに横断完了

武力ではなく
口があるなら
話し合おう

戦争の
ない日がいつか
来て欲しい

友達と
遊ぶと感じる
平和だな

世界は平和が一番だ
争いなんて
やめてしまおう

いつまでも続くと思うな この生活
ガラスみたいに
はかなく壊れる

野球ができる
ご飯が食べられる
幸せだなー

人を傷つけない
それをすると
みんなが幸せ

みんなが笑顔で
楽しく過ごせる
世界こそ平和

疲れ切った
部活帰りの
夜ご飯

私たちの
知らない世界に
平和がありますように

少しでも
いじめをなくそう
松本市

みんなが平和を願えば
世界は平和になるだろう
平和な世界はどんなに美しいのだろうか

私たちの知らない世界
その裏に
平和がありますように

私たちの募金により
ウクライナの
未来を変えられることができる

武器を
持たない
作らない
持ち込ませないが必質事項

けんかなど
暴力無しで
話し合い

平和の未来のために
今できることを
少しでも

平和っていいなあ
とてもいい
みんな優しい心を持とう

推しが尊い
推しがいるとみんなが幸せ
そして平和な世界ができる

戦争なく
平和を守るために
協力しよう

しあわせは
みんな「笑顔」な
せかいだよ

「しあわせ」ってなんだろう
みんなでいっしょに
かんがえよう

どんな小さな争いも
続けていれば
戦争になる

いじめはね
自分自身を
傷つける

いつもはね
一人だけれど
今日はね
みんないるんだ

戦争はしない
みんなで平和に暮らせるように
守っていこうみんなで、

ありがとう
私を産んでくれて
そだててくれて

戦争をやっても良いことはない
ただ、人の命が奪われるだけ
今すぐやめよう未来のために

戦争の
反省活かし
生きていこう

平和への
願いはみんな
一緒だよ

いろいろな国が言う
正義とは
いったい何なのだろうか？